

NEIN zu Denkverboten in unserer Gemeinde

NEIN zur Initiative der Windkraftgegner

www.ig-aufwind.org

Die Fakten

Die Gemeindeinitiative der Windkraftgegner will die Nutzung der Windenergie in den Ortsteilen Hämikon, Sulz und Müswangen prinzipiell verbieten. Per Änderung des Bau- und Zonenreglements soll die Einreichung von Baugesuchen mit dem dazugehörigen Umweltverträglichkeitsbericht verhindert werden. **Der Gemeinderat von Hitzkirch empfiehlt die Initiative zur Ablehnung.**

- Die Initiative verunmöglicht unserer Bevölkerung das sorgfältige Prüfen und Beurteilen eines konkreten Windenergie-Projekts, inkl. Umweltverträglichkeitsbericht. Das verhindert einen demokratischen Entscheidungsprozess und ist deshalb zutiefst **unschweizerisch**.
- Die Initiative verlangt ein lokal beschränktes Verbot für Windenergie-Projekte jeglicher Art. Das schafft **Rechtsungleichheit** innerhalb unseres Gemeindegebietes.
- Die Initiative foutiert sich um den Entscheid unserer Gemeindeversammlung vom 30. Mai 2016, der mit klarer Mehrheit drei Bereiche auf der Müswanger Allmend als potenzielle Räume für Windenergieanlagen deklariert hat. Das ist eine **Zwängerei**.
- Die Initiative raubt fünf innovativen Bauern aus Müswangen die Möglichkeit, unserer Bevölkerung ihre Vision einer sauberen und umweltverträglichen Energie auf dem Lindenbergt aufzuzeigen. Das kommt einem **Denkverbot** für unsere Bürgerinnen und Bürger gleich.

Ein Windrad auf dem Lindenbergt kann nur dann gebaut werden, wenn es einen langen demokratischen Prozess durchlaufen hat, bei dem Bund und Kanton miteingebunden sind. Am Schluss entscheidet unsere Bevölkerung über eine entsprechende Änderung des Bau- und Zonenreglements der Gemeinde Hitzkirch. Ein Nein zur Initiative ist also nicht automatisch ein Ja zu einem Windrad auf dem Lindenbergt. **Das Volk hat in jedem Fall das letzte Wort.**



Damian Müller
Ständerat
Kanton Luzern

« Wir lassen uns das Denken nicht verbieten. Darum sagen wir NEIN zur Initiative der Windkraftgegner.»

Abstimmung
29. November
Hitzkirch



Heinz Schmid
Bäuerinnen- und Bauernverein unteres Seetal



Barbara Jurt
Präsidentin Gewerbeverein Hitzkirchthal